

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article223>

La grève à l'aéroport : du moment que les avions volent...

- Actualité -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : jeudi 29 mars 2007

Mis à jour le : lundi 30 juin 2008

UGTG.org

[{JPEG}] Cela fait 5 jours que nous, travailleurs dans les entreprises TOP ONE S.A. »retard et TOP ONE Sécurité, sommes en grève à l'aéroport International P. le Caraïbe de Guadeloupe.

Mais il est à l'aéroport International que les fourberies, les manquements voire l'irresponsabilité, quand à savoir qui fait réellement fonctionner cet aéroport.

Le directeur G. DRINKORN a sûrement de bonnes raisons pour se permettre, non seulement de quitter la table des négociations le lundi 26 mars 2007 pour se rendre à Saint-Martin, mais de nous imposer aujourd'hui, en son absence, on kalkomani n'ayant aucun pouvoir pour négocier : Kimafouti sa !

Moun bousy kon krab !

Les nombreuses irrégularités du contrat de retard des bagages à soute ne sont pas de nature à inquiéter les autorités concernées.

Plus de 2h00 de retard sur tous les vols, 3 containers à bagages restés en planque : qu'importe, tout va bien puisque les avions décollent.

L'exploitation à plein régime, dans des conditions inqualifiables, du personnel en CDD pour remplacer les travailleurs grévistes : **manfou a sa, du moment que les avions décollent.**

Le personnel autorisé, non autorisé, non accompagné, évoluant dans les zones protégées pour répondre à la désorganisation ou faire fonctionner les tapis à bagages qui tombent en panne du fait de la surcharge : **kaw ka di la ! , les avions décollent.**

Pour alerter l'opinion publique et les usagers, les autres travailleurs de l'aéroport, pour dénoncer la faillite des « décideurs » sur les problèmes posés, seuls notre détermination et notre dynamisme sur notre piquet de grève (telle la verrue sur le visage), sont en droit de sauver la mise.

Une fois de plus, si notre mobilisation se poursuit et se poursuivra avec encore plus de balan, c'est bien parce que nous sommes sûrs d'avoir raison sur nos revendications. G. DRINKORN, déjà connu pour ses méthodes de voyou, nous affiche là tout son mépris. Mais il se trompe : **J'ra, chak kochoon ni sanmdi a yo !!!**

Lontan pli wo, lontan pli foâEurosi!..Nou kâ gangnâ

Zabim le 29/03/07-

Intersyndicale CFDT-CGTG- ULTEA-UGTG